

LE OTORGAN LICENCIA

Flores contendrá de nuevo por la alcaldía de Metepec

POR ATALO MATA OTHÓN
atalomatao@gimm.com.mx

Fernando Flores Fernández solicitó licencia temporal para separarse de su cargo como presidente municipal de Metepec, Estado de México.

Lo anterior se informó durante la décima sesión extraordinaria de Cabildo, aprobado por unanimidad del cuerpo edilicio, para un trienio más.

Como se recordará, se había dado a conocer que la licencia solicitada por Flores Fernández comprende desde el jueves 11 de abril hasta el sábado 8 de junio de 2024.

Con anterioridad ganó la elección como abanderado del Partido Acción Nacional

(PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), conformando la coalición Va por el Estado de México, en la cual superó a la candidata de Morena, Gabriela Gamboa.

Por lo que ahora buscará reelegirse como presidente municipal de Metepec para el periodo constitucional 2025-2027.

De acuerdo con el calendario del Instituto Electoral del Estado de México, del 10 al 19 de abril los partidos políticos deberán presentar sus listas de candidatos y candidatas a presidencias municipales, mientras que el 25 de abril se realizará el registro y publicación de las candidaturas oficiales.



Foto: Especial

La licencia solicitada por Fernando Flores Fernández comprende desde el jueves 11 de abril hasta el sábado 8 de junio.